

19. Juli 2022

1 von 1

Mitteilungen

Vorsitzender Seeger macht die folgenden Mitteilungen:

- Frau Siebrecht berichtet davon, dass sie Informationen aus dem Ortsbeirat Unterneustadt habe, wonach dieses Gremium beschlossen habe, die Zufahrt zum Kleingartenverein Fackelteich wieder über die Nürnberger Straße im Stadtteil Waldau zu ermöglichen, indem die aktuell noch vorhandenen Betonpfeiler wieder entfernt werden sollen. Dieses Thema wird den Ortsbeirat Waldau auf einer seiner nächsten Sitzungen beschäftigen.
- Frau Siebrecht berichtet von dem letzten Treffen des Runden Tisches in Waldau zum Thema Flüchtlinge aus der Ukraine, dass hier erst einmal keinerlei weiterer Maßnahmen geplant sind, da die Flüchtlingszahlen tendenziell rückläufig sind.
- Herr Seeger berichtet, dass die Sportkommission am Donnerstag, 21. Juli 2022 im ev. Gemeindehaus in Waldau tagt. Hierzu weist Frau Siebrecht darauf hin, dass der Bau des vom Ortsbeirat Waldau schon so lange geforderten Kunstrasenplätze für den Tuspo Waldau, der aktuell auf dem ersten Platz der Prioritätenliste steht, durch eine für die Marbachshöhe geplante Maßnahme möglicherweise wieder von diesem Platz verdrängt werden könne, so dass die Umsetzung sich erneut verzögere.
- Herr Seeger berichtet von einem ersten Organisationstreffen für den Kassel Marathon, bei dem er anwesend war. Der Marathon ist für den 2. Oktober 2022 geplant. Es werden dringend noch Streckenposten benötigt.

Dirk Seeger
Ortsvorsteher

Sonja Seeger-Clemen
Schriftführerin